



Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Filmförderung im Kanton Basel-Stadt

P165186

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt fördert in einem partnerschaftlichen Fördermodell, gemeinsam mit dem Kanton Basel-Landschaft, die Herstellung von Filmen. Anträge können bei der Geschäftsstelle Film und Medienkunst BS/BL, die im Präsidentialdepartement bei der Abteilung Kultur angesiedelt ist, eingereicht werden. Filme, die durch BS/BL gefördert werden, werden sowohl im Schweizer Fernsehen als auch in den Kinos gezeigt.

